



今年の夏休み

校長 阿部 卓

連続44日間の夏休みは、晴れの日が続く毎日でした。8月の半ばからは雨が降らず、学校の樹木のなかには部分的に葉が枯れていく様子が見られ、厳しい暑さであることがよく分かりました。夏休みが1週間長くなりましたが、夏休み明けもこの暑さはしばらく続きそうです。

心配されていた電力不足やお天気続きによる水不足にはならなかったので、水泳指導は前半も後半も中止することなく、合計15日間、予定通り実施しました。毎日、教員と指導補助員で8名の指導体制を取って子供たちを待っていました。

参加した子供の数は、延べ4205人でした。プールにできるだけ通ってたくさん泳ごうと参加した子供が何人もいますが、プールのスペースには、まだ少し余裕がある感じでした。暑い毎日を涼しく過ごすためにも、もっと参加するように来年はさらに声をかけたいと思いました。

せっかく暑い中を学校まで来たのに、プールカードの記入漏れで、残念なことにプールには入れず、職員室で過ごす子供がいました。9月の第1週は水泳指導が続きます。カードの記入漏れのないようにお願いします。この後は、運動会の練習が始まりますので、引き続き体調の確認をして登校させてくださるとありがたいです。

さて、いじめの問題について夏休みの直前に「現在は解決しています」とお伝えしました。しかし、そのほかに、相談を受けていたのに、十分な対応をしていないということがありました。大きな課題としなければなりません。子供から直接の訴えや、周りの子供からの相談をきちんと聴き取り、保護者から担任への相談にも、学校として応じることを再度確認しました。把握と対応が十分にできていなかったことを反省し、お詫びいたします。

発信された相談を、学校がきちんと受け止め、すぐに対応しなければならないという思いでいます。一方で、教員など周りの大人には相談しにくいと感じる子供がいるともいわれています。区教育委員会から「いじめの相談窓口」というお知らせが届きましたので、今日、子供向けに配布しています。

そして、どの子供にとっても、「学校や学級にいると楽しい」と感じる場にする事、これを基本にして、夏休み明けの教育活動を開始します。

今年の夏休みも、PTA地域委員会の皆様のご尽力で子供会が賑やかに開催されました。水鉄砲等のおみやげを持ち帰る子供の姿に嬉しい気持ちが溢れていました。お祭りやラジオ体操、青少年育成地区委員会のキャンプ、図書開放や校庭開放など、保護者・地域の皆様が子供たちの活動できる場所を整えてくださいました。ありがとうございました。

今年の夏休みも、学習補充教室を行い、その後、教職員で廊下や教室の床にワックスをかけ、ピカピカにして子供たちが来ることを待っていました。

○給食使用食材の産地についてのお知らせ（7月19日（木）～7月20日（金））

お米（青森県産 まっしぐら）
牛乳（北海道、青森県、秋田県、岩手県、宮城県、千葉県）
きゅうり（福島県）ねぎ（茨城県）にんにく（佐賀県）しょうが（高知県）
白菜（群馬県）にんじん（青森県）小松菜（埼玉県）もやし（栃木県）
鶏肉（宮崎県）たら（北海道）いか（中国）

○お知らせが遅くなってしまうりましたが、6月11日に東京都の学校給食用食材の放射性物質検査を受けました。本校の使用食材の中から、キャベツ（東京都）、ピーマン（茨城県）、鶏肉（岩手県）、にんじん（千葉県）について調査がなされました。いずれも測定下限値未満という結果でした。

日	曜日	朝	学校行事等
1	土		
2	日		
3	月	朝	給食始 水曜時程 避難訓練(台風対応集団下校)
4	火		6時間授業日(456) 水道キャパ(4) 身体測定(12さ) 安全指導
5	水	集	身体測定(56) 保護者会(34) 宿泊説明会(さ)
6	木		連合水泳記録会 3時間授業(1~5さ) 身体測定(34)
7	金		連合水泳記録会予備日
8	土		学校公開 特別時程
9	日		
10	月	朝	委員会
11	火		6時間授業日(456) 水泳指導終 保護者会(12)
12	水		運動会打ち合わせ(56)
13	木	集	保護者会(56)
14	金		5時間授業日 クラブ(6校時)
15	土		
16	日		
17	月		敬老の日
18	火	朝	
19	水		運動会打ち合わせ(56)
20	木	集	
21	金		
22	土		秋分の日
23	日		
24	月	朝	6時間授業日(456)
25	火		6時間授業日(456)
26	水		運動会打ち合わせ(56)
27	木	集	
28	金		午前授業(1~4) 運動会前日準備(56)
29	土		運動会(雨天延期の場合は授業なし)
30	日		運動会予備日



8月26日(日)から、大泉高校そばの踏切(石神井公園第8号踏切)の幅が、13mから20mに長くなりました。西武池袋線高架化工事に伴うものです。

この踏切は、石神井公園や石神井図書館などに向かう際にも利用しますので、ご家庭でお子さんと安全についてご確認ください。

27日(月)から2日間、学童擁護の方とともに本校教員も朝に踏切に立って、夏のプール指導のため登校する児童に安全を呼びかけました。3日(月)から1週間、引き続き教員が朝の登校時間に踏切に立ち、児童に安全な渡り方を指導します。

よろしくお祈いします!

9月3日(月)から、2年1組担任高橋真弓教諭、さくら学級4組担任坪井智子教諭が産休に入ります。これまでのご支援ありがとうございました。同日から、2年1組は佐野美香教諭が、さくら学級4組には森本由子教諭が着任します。引き続きよろしくお祈いし

夏休み学力補充教室で

パワーアップ!



7月23日(月)~27日(金)の中の4日間、学力補充教室が行われました。各学年、問題プリント

を中心に、これまでの学習の基本を確かめ、確実に定着するようにしました。児童の質問などの求めに素早く駆けつけたり、教員が各児童の机を回って学習をチェックしたりして、児童の学習をすぐに評価し、指導を行い

夏季水泳指導で

泳ぐ力がぐ~んとアップ!

夏休み中の前半・後半に夏季水泳指導がありました。夏の厳しい日差しをものともせず、多くの児童が積極的に夏季水泳指導に参加し、元気いっぱい泳ぎを学習しました。最終日の29日(水)には、検定も行われました。日ごろの成果を発揮して、昇級する児童がたくさんいました。



9月6日(木)には連合水泳記録会があります。6年生は、先生のアドバイスを受けながら、繰り返し泳いで自分の泳ぎを確かめていました。

9月8日(土)に、学校公開があります。(振替なし)

今回は、授業公開は1時間です。学年によってはそのほかに親子レクも予定されています。また、学年ごとに公開する授業の時間帯が違いますので、学年便りなど、お知らせをご確認ください。

《9月の生活目標》

「安全に過ごそう」

《9月の給食目標》

「よい食べ方を工夫しましょう」

《9月の保健目標》

「規則正しい生活をしよう」

「けがを予防しよう」